
Wichtige Information zum  

Doctor of Philosophy (Ph.D.) in Medical Research - Cardiovascular Science 

Unter dem Dach der Munich Medical Research School (MMRS) wird ein neuer Ph.D. Schwerpunkt 

zum Thema 'Cardiovascular Science' etabliert (Ph.D. MR – CVS). Dieser englischsprachige Vollzeit-

Studiengang beabsichtigt, nationale und internationale Studierende in allen Aspekten der Herz-

Kreislauf-Wissenschaften vertiefend auszubilden um die Grenzen der Forschung in diesem Bereich 

zu erweitern. 

In diesem Zusammenhang weist die Ph.D. Medical Research – Cardiovascular Science Programm 

Koordination alle Bewerber*innen ausdrücklich darauf hin, dass es sich bei diesem Studiengang um 

ein strukturiertes Promotionsprogramm in Vollzeit handelt. Alle Promotionsprojekte sind reine 

Forschungsprojekte, die in Vollzeit und hauptberuflich ganztägig durchgeführt werden sollen. Es 

handelt sich hierbei um eine Weiterbildung ausschließlich im akademisch-wissenschaftlichen, nicht 

im klinischen Bereich. Vor diesem Hintergrund ist der Studiengang auch nicht auf die Dauer der 

Facharztweiterbildung anrechenbar. Die Facharztausbildung wird für die Zeit der Teilnahme am 

Ph.D. Medical Research – Cardiovascular Science Programm unterbrochen. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Hiermit bestätige ich,  
(bitte leserlich und in Druckbuchstaben ausfüllen) 
 
 

…………………………….. …………………………….. ……………………………..  …………………………….. 
Name   Vorname  Geburtsdatum   Unterschrift 
 

dass ich zur Kenntnis genommen habe, dass die Zeit, die ich im Rahmen des vorbenannten 

Promotionsprogramms (voraussichtlich zwischen 3 und 5 Jahren) verbringe, nicht auf die Dauer 

meiner Facharztausbildung angerechnet werden kann. Des Weiteren bin ich darüber informiert, 

dass sämtliche Ausbildungen und Tätigkeiten, die im Kontext dieses Promotionsprogramms 

durchgeführt werden, als eigenständige akademische Leistungen betrachtet werden und keinen 

Einfluss auf die reguläre Dauer oder den Verlauf meiner Facharztausbildung haben. Eine 

Anrechnung der Studienzeit auf die Facharztausbildung ist nicht möglich. 

  



Important Information  

Doctor of Philosophy (Ph.D.) in Medical Research - Cardiovascular Science 

Under the umbrella of the Munich Medical Research School (MMRS), an interdisciplinary Ph.D. 

program in 'Cardiovascular Science' is being established (Ph.D. MR – CVS). This full-time English-

language program aims to comprehensively train national and international students in all aspects 

of cardiovascular science in order to expand the frontiers of research in this field. 

In this regard, the Ph.D. Medical Research – Cardiovascular Science Program Coordination explicitly 

advises all applicants that this program is a structured full-time doctoral program. All doctoral 

projects are pure research projects to be conducted on a full-time basis. It is an academic and 

scientific training, not a clinical one. With this in mind, the program does not count towards the 

duration of residency training. Residency training will be interrupted for the duration of participation 

in the Ph.D. Medical Research – Cardiovascular Science program. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Hereby, I confirm, 
(please fill in legibly and in block letters) 

 

…………………………….. …………………………….. ……………………………..  …………………………….. 
Name    First Name   Date of Birth   Signature 

 

that I understand that the time I spend within the aforementioned doctoral program (expected to 

be between 3 and 5 years) will not count towards the duration of my residency training. In addition, 

I am informed that all trainings and activities carried out within the context of this doctoral program 

are considered as independent academic achievements and have no influence on the regular 

duration or progression of my residency training. It is not possible to count study time toward 

residency training. 


